

1. Schreiben des Jugendamtselternbeirates zur Elternbeitragssatzung

Mit Schreiben vom 24.09.2014 hat der Sprecher des Jugendamtselternbeirates die als Anlage beigefügte Anregung zur Elternbeitragssatzung dem Jugendamt übersandt.

Das Jugendamt schlägt vor, diese Anregungen aus folgendem Grund zurückzustellen: Die Schulverwaltung bereitet gerade eine Satzung über die Erhebung von Elternbeiträgen im offenen Ganztags vor, die zum 01.08.2015 Kraft treten soll. Der wichtige Teil der Einkommensermittlung ist dabei aus zwei Gründen identisch mit der Elternbeitragssatzung im Jugendamt.

1. Die Elternbeitragsbearbeitung für den offenen Ganztags wird organisatorisch im Jugendamt angebunden und dort im Aufgabengebiet Elternbeitrag bearbeitet.
2. Die anschließende Zusammenführung der Satzungen für die Betreuung in Kindertageseinrichtungen/Kindertagespflege und den offenen Ganztags wird damit vorbereitet.

Bei dieser Zusammenführung der Satzungen sollen die Anregungen des Jugendamtselternbeirates dann geprüft werden.

2. Neukonstituierung des Jugendamtselternbeirates

Am 3. November 2014 fand die konstituierende Sitzung des Jugendamtselternbeirates für das Kindergartenjahr 2014/15 statt. Als Sprecher wurde Herr Andreas Happe wiedergewählt. Neue stellvertretende Sprecherin ist Frau Verena Winnemöller.